

Wenn der Newsletter nicht richtig dargestellt wird, klicken Sie [hier](#) für die PDF-Version.

If the Newsletter is not correctly displayed, please click [here](#) for the PDF version.

Graduate Research School

NEWSLETTER

10 | Dezember– December 2024

Folgen Sie uns auf [LinkedIn!](#)

Follow us on [LinkedIn!](#)

AKTUELLES

NEWS

Neue Ausschreibung:

Mobilitätszuschüsse 2025

Auch in 2025 können wieder Mobilitätszuschüsse für Tagungsteilnahmen und Kurzforschungsaufenthalte beantragt werden.

Anträge für Tagungsteilnahmen und Kurzforschungsaufenthalte in 2025 können zu folgenden Fristen eingereicht werden:

- 31. Januar 2025
- 25. April 2025
- 27. Juni 2025
- 26. September 2025

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Call for Applications

GRS Mobility Grants 2025

In 2025, you can apply for mobility grants for conference attendance and short research stays again.

Applications for conference participation and research stays in 2025 can be submitted by the following deadlines:

- 31 January 2025
- 25 April 2025
- 27 June 2025
- 26 September 2025

[More information ...](#)

Rückblick

Rege Teilnahme bei unserer „weihnachtlichen“ Jahresabschluss-Veranstaltung für Nachwuchswissenschaftler*innen

Der diesjährige Jahresabschluss für Promovierende und Postdocs der BTU war ein voller Erfolg! Am 3. Dezember versammelten sich mehr als 50 junge Forscherinnen und Forscher, um sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen.

Die Veranstaltung wurde durch den [BTU Förderverein](#) gesponsort. Sie wurde gemeinsam durch das BTU Welcome Centre, die Koordination der PhD-Programme und die GRS organisiert.

In Retrospective

Big turnout at our “Christmassy” End-of-Year Event for Young Researchers

This year's end-of-year event for PhD students and postdocs at BTU was a great success! On December 3, more than 50 young researchers gathered in a relaxed atmosphere to exchange ideas.

We are grateful for the financial support from [BTU Sponsor's Association](#). The BTU Welcome Centre, the PhD Programme Coordination and GRS organised the event.

[More information ...](#)

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Veranstaltungshinweis

**Interdisciplinary College 2025
Augmenting Minds and Bodies
March 14-21, 2025
Günne/Germany**

Auf Bitte des Leiters der [Young Investigator Group „Intuitive XR“](#), Dr. Marius Klug, geben wir an dieser Stelle den Veranstaltungshinweis für das nächste „Interdisciplinary College“ bekannt. Die Veranstaltung widmet sich den Bereichen Kognitionswissenschaften, Neurowissenschaften und Machine Learning / KI. Die Teilnahme von Promovierenden und Postdocs der BTU kann durch die GRS gefördert werden (s. Mobilitätszuschüsse).

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Event Announcement

**Interdisciplinary College 2025
Augmenting Minds and Bodies
March 14-21, 2025
Günne/Germany**

We want to share the announcement of the next Interdisciplinary College at the request of the head of the [Young Investigator Group „Intuitive XR“](#), Dr. Marius Klug. This event focuses on cognitive science, neuroscience, and machine learning/AI. The GRS can fund the participation of doctoral candidates and postdocs from BTU (see Mobility Grants).

[More information ...](#)

❄️ SEASON'S GREETINGS 🧊

****English Version Below****

Liebe Kolleg*innen,

dies ist der letzte GRS-Newsletter in 2024. Ich wünsche Ihnen erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Außerdem möchte ich Sie informieren, dass ich vom 19. Dezember 2024 bis 3. Januar 2025 abwesend sein werde.

Herzliche Grüße, Robert Rode (Geschäftsführer GRS)

Dear Colleagues,

This is the last GRS Newsletter in 2024. I wish you Happy Holidays and all the best in the New Year.

Furthermore, I want to let you know that I will be absent from December 19, 2024, until January 3, 2025.

Best wishes, Robert Rode (Manager GRS)

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg
Platz der Deutschen Einheit 1
03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode
Graduate Research School
T +49 (0)355 69 3479
E robert.ode@b-tu.de

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte [hier](#) klicken.
Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: www.b-tu.de/datenschutz

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click [here](#).
For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy